レスキュー練習会・海上パトロール

令和 2年12月1日

■ 日 時:令和2年11月7日(土)9:00~13:00 <レスキュー練習会> 令和2年11月23日(月・祝)9:00~13:00 <レスキュー練習会> 令和2年11月29日(日)9:00~13:00 <海上パトロール>

■ 場 所:マリンパーク御前崎・御前崎海岸

■ 参加者:7日:増田、福井、藤井、久保田、勝又、東山、永松

23日: 增田、福井、河原崎、増田(一)、土屋、御前崎消防

29日:福井、藤井、久保田、勝俣

11月7日(土)のレスキュー練習会は波に対する操船技術アップのために御前崎ロングビーチで行った。当日、風は弱いものの西風で、波高もそれなりにあったため、免許を取得してから間もない方は非常に苦戦していた。そのため、波間での操船に慣れていただくために波打ち際と沖を往復する練習(通称インアウト)などを念入りに行い、外海での操船感覚を覚えていただいた。また御前崎ウィンドサーフィンクラブが練習を行っていたため、大会ガードの予行訓練も兼ねて監視を行ったり、水上バイクを用いてウィンドの道具の運搬練習を行ったりと、普段できない練習を実施することができた。

11月23日(土)の練習会は御前崎マリンパークで行った。この日は免許を持っていない方から、ベテランの方までいらっしゃったので、個々のレベルに合ったトレーニングを実施。特にこの日、初参加の御前崎市の消防士2名は1名が免許を取得したばかり、1名は免許未取得ということもあり、渚の交番スタッフが最後まで丁寧に指導を行った。

11月29日(日)は天候が穏やかだったため、新野川河口から御前崎マリーナまで海上パトロールを実施。この日の海岸には釣り人とサーファーが非常に多かったため、スピードを落としてゆっくりと見回りをした。特に異常はなかった。

毎年 12 月は釣り人の転落やウィンドサーファーの漂流事故が多発するので気を引き締めていきたい。





